
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Dimanche 12 novembre 2023 

 

 

Seigneur, nous veillons et Te prions dans l’Espérance 

Pour tous ceux qui doutent du sens de leur vie. 

Seigneur écoute-nou, Seigneur exauce-nous 

 

 

 

 

Réflexion du Père Bogdan 

À chaque époque le mariage est un grand 

événement. A l’époque du Christ, il 

commençait le soir, et donc la lumière à 

base d’huile était nécessaire. Les 

« demoiselles d'honneur » devaient 

veiller en attendant la venue de l’époux 

et conduire vers lui la mariée. Dans 

notre évangile, cinq jeunes filles, 

insouciantes, ont manqué d’huile et 

celles qui avaient été prévoyantes ont 

refusé de partager la leur. Pourquoi ? 

Dans la Bible, la signification de l’huile 

est très large mais ici elle symbolise 

L’Esprit Saint et sa puissance. Alors que 

signifie ce récit ? Dans la vie on peut 

partager beaucoup de choses : l’argent, 

le temps, etc. Mais, dans le domaine de 

la foi, nous ne pouvons pas partager 

notre propre réponse à l’amour de Dieu. 

Autrement dit personne ne dira à notre 

place : « Je suis prêt à Te répondre et à 

aller sur tes chemins ». Avoir l’huile, 

c’est garder note cœur ouvert au 

Seigneur et se laisser guider par son 

Esprit. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bonjour à vous tous et bon dimanche ! Nous avons été heureux de partager avec vous la messe 

de la Toussaint que le Père Bogdan a célébrée dans vos maisons. Aujourd’hui, sa réflexion   

portera sur la parabole des dix jeunes filles invitées à un mariage…Vous connaissez bien ce récit. 

Nous restons unis à vous par le cœur et la prière. Fraternellement. 

L’équipe du Sem 

 

 

 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

D’après l’évangile selon saint Matthieu 

En ce temps-là, Jésus disait cette parabole : « Le 

royaume des Cieux est comparable à dix jeunes filles 

invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour 

sortir à la rencontre de l’époux. Cinq d’entre elles 

étaient insouciantes et avaient pris leur lampe sans 

emporter d’huile, et cinq étaient prévoyantes et 

avaient pris des flacons d’huile. Comme l’époux 

tardait, toutes s’endormirent. Au milieu de la nuit, on 

cria : ‘Voici l’époux ! Sortez à sa rencontre.’ Alors les 

jeunes filles se mirent à préparer leur lampe. Les 

insouciantes demandèrent aux prévoyantes : 

‘Donnez-nous de votre huile, nos lampes s’éteignent.’ 

Les prévoyantes leur répondirent : ‘Jamais ! cela ne 

suffira pas pour nous et pour vous, allez plutôt en 

acheter.’ Pendant ce temps l’époux arriva. Celles qui 

étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des 

noces. Quand les autres arrivèrent, elles dirent :  

‘Seigneur, ouvre-nous !’ Il leur répondit : ‘Amen, je 

vous le dis : je ne vous connais pas.’ Veillez donc, car 

vous ne savez ni le jour ni l’heure. » 

 

– Acclamons la Parole de Dieu. 

 


